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Anbindung von Bergisch Gladbach an den überörtlichen Verkehr 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung des Verkehrsausschusses 
am 27. September 2011 aufzunehmen: 
 
Im August berichteten zahlreiche Tageszeitungen über einen Vorstoß des Kölner Verkehrs-
dezernenten Bernd Streitberger und des Bergisch Gladbacher Bürgermeisters Lutz Urbach, 
nach gemeinsamen Lösungsmöglichkeiten für die Anbindung von Bergisch Gladbach an den 
überörtlichen Verkehr suchen zu wollen. Unter anderem wurde eine gemeinsame Bürgerver-
sammlung angeregt. 
 
 

1. In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

2. Was ist der Hintergrund dieser gemeinsamen Initiative? 
 

3. Was wurde konkret mit dem Bergisch-Gladbacher Bürgermeister verabredet? 
Wie werden die kommunalpolitisch Verantwortlichen in den Prozess mit einbezogen? 

 
4. Welche Perspektiven zeigt der fortgeschriebene Landesstraßen-Ausbauplan bezüg-

lich der Anbindung Bergisch-Gladbachs an das Autobahnnetz auf? 
 

5. Wann kommt die lang angekündigte Integrierte Raumanalyse Köln-Ost und welche 
Maßnahmen sieht diese vor, um auf Kölner Stadtgebiet zu einer Lösung der Ver-
kehrsprobleme beizutragen? 
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6. Mit welchen Vorgaben geht die Stadtverwaltung Köln in die beabsichtigte Bürgerver-
sammlung? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Michael Zimmermann   gez. Bettina Tull 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer Verkehrspolitische Sprecherin Bündnis 90/Die Grünen 

 

 


